

There are no translations available.



Los Señores Ingenieros Marcelo Alvear Amaya y Carlos García Fuentes son los nuevos miembros de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, conforme a lo establecido en la Junta General de miembros de la Institución.

Fueron posesionados por el Ing. Juan Xavier Cordovez, Director de la Junta de Beneficencia, en presencia de los Ingenieros Iván Baquerizo y José Enrique Ribas, Primer y Segundo Vice Director respectivamente. Como testigos del acto estuvieron presentes el Dr. Heinz Moeller, Procurador síndico, el Ab. Germán Lince, Secretario General; y los Ingenieros Óscar Orrantia y Benjamín Rosales, Miembros de la JBG.

Los nuevos Miembros son profesionales de reconocido mérito en el ámbito empresarial y su experiencia será un factor importante en los diferentes campos de acción social de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.